<u>Dieblich auf dem Weg zur Glasfaser:</u> <u>Weitere Fortschritte, jedoch noch keine konkreten Ausbautermine</u>

wir möchten Ihnen heute ein Update zu einem wichtigen Thema geben, das uns alle betrifft: den Ausbau der Glasfaserinfrastruktur und die Installation von Hausanschlüssen in unserer Gemeinde. In den letzten Monaten wurden geringe Fortschritte erzielt, aber wir möchten transparent sein und Ihnen mitteilen, dass wir derzeit noch keine genauen Termine für den tatsächlichen Ausbau nennen können.

Die Einführung von Glasfaser in unserer Gemeinde ist ein wichtiger Schritt in Richtung einer modernen und zukunftsfähigen Kommunikationsinfrastruktur. Mit einer schnellen und zuverlässigen Internetverbindung können wir unseren Alltag effizienter gestalten, neue Chancen für Bildung und Arbeit nutzen sowie die wirtschaftliche Entwicklung unserer Region fördern.

Wir freuen uns, Ihnen mitteilen zu können, dass die Deutsche Glasfaser weitere sogenannte "Point of Presence" (PoPs) in unserer Gemeinde errichten wird. Diese PoPs sind zentrale Verteilungspunkte für das Glasfasernetz und ermöglichen die Anbindung von Wohnhäusern und Unternehmen.

Es ist uns wichtig, den Ausbau der Glasfaserinfrastruktur in Dieblich voranzutreiben und die Bedürfnisse unserer Bürgerinnen und Bürger zu erfüllen. Wir werden Sie weiterhin über alle Fortschritte auf dem Laufenden halten und sind bestrebt, Ihnen so schnell wie möglich den vollständigen Ausbau zu melden. Wir sind zuversichtlich, dass wir gemeinsam eine moderne und zukunftsfähige Kommunikationsinfrastruktur in unserer Gemeinde etablieren können.

Für Fragen und Anliegen stehen Ihnen die örtliche Verwaltung sowie die Vertreter der Deutschen Glasfaser gerne zur Verfügung. Gemeinsam werden wir den Ausbau vorantreiben und Dieblich zu einem Ort machen, der bestens für die digitalen Herausforderungen der Zukunft gerüstet ist.

Chr. Jung Ortsbürgermeister